



EmbaJador
viajes

TURQUIA Y MALDIVAS

TURQUIA Y MALDIVAS



Duración

14 días

Precio

Desde 3.520 €

Información

Un viaje desde Estambul hasta las Maldivas sería una aventura fascinante que combinaría la riqueza cultural de

Estambul con la belleza natural de las Maldivas, una maravilla de viaje que recordarás toda la vida, comenzaremos en Estambul, la encrucijada entre dos continentes y una fusión cautivadora de culturas, es una ciudad que deslumbra los sentidos y la imaginación en cada esquina. Con una historia que se extiende por milenios y una belleza que abarca desde sus mezquitas ornamentadas hasta su vibrante vida callejera, Estambul es un destino verdaderamente inolvidable.

El corazón de Estambul late en su casco antiguo, donde el imponente Hagia Sophia, con su cúpula majestuosa y su rica historia como iglesia y mezquita, se erige como un símbolo de la grandeza arquitectónica y espiritual. Justo al lado, la Mezquita Azul, con sus cúpulas y minaretes que se elevan hacia el cielo, es un tributo a la belleza y la fe.

El Gran Bazar de Estambul, con sus laberínticos pasillos llenos de colores y aromas, es un paraíso para los amantes de las compras y una experiencia sensorial única. Los mercaderes ofrecen tesoros artesanales, desde alfombras hasta joyería, creando un ambiente de cuento de hadas oriental.

El estrecho del Bósforo, que divide la ciudad entre Europa y Asia, es un espectáculo natural de una belleza sobrecogedora. Los barcos y transbordadores que cruzan el Bósforo ofrecen vistas panorámicas incomparables de la ciudad y sus orillas salpicadas de palacios y mansiones históricas.

La vida callejera de Estambul es una mezcla embriagadora de aromas de comida callejera, música y cultura. Los bazares callejeros llenos de vida, como el bazar de las especias, invitan a los visitantes a explorar y probar la rica gastronomía local, desde deliciosos kebabs hasta baklava dulce.

La hospitalidad de los habitantes de Estambul es igualmente encantadora. Los istanbulíes son conocidos por su calidez y amabilidad, haciendo que los visitantes se sientan como en casa en esta ciudad cosmopolita y diversa.

En resumen, Estambul es una ciudad que seduce a los viajeros con su belleza, historia y diversidad cultural. Es un lugar donde Oriente y Occidente se encuentran, creando una mezcla única de tradición y modernidad que cautiva los corazones de quienes tienen la suerte de visitarla.

Continuaremos este maravilloso viaje en Capadocia, un rincón mágico de la Tierra, es un lugar donde la naturaleza y la historia se entrelazan para crear una escena de ensueño que parece sacada de un cuento de hadas. En el corazón de Turquía, Capadocia te dejará sin aliento con su belleza y misterio.

Los característicos paisajes lunares de Capadocia, con sus formaciones rocosas únicas conocidas como "chimeneas de hadas", son una maravilla geológica. Estas estructuras de piedra erosionadas por el viento y el agua han creado un laberinto de picos y valles que parecen sacados de otro mundo.

La experiencia de un paseo en globo aerostático sobre Capadocia al amanecer es simplemente mágica. Mientras flotas en el cielo, las chimeneas de hadas se iluminan con los primeros rayos del sol, creando una paleta de colores dorados y rosados que pinta el paisaje de una manera inolvidable.

De capadocia, seguimos hacia Pamukkale, Las terrazas de Pamukkale, formadas a lo largo de milenios por la deposición de minerales de las aguas termales que fluyen desde lo alto de la montaña, parecen escalones gigantes tallados en la roca por los dioses. Estas terrazas blancas brillan bajo el sol como si estuvieran cubiertas de nieve, creando un contraste impresionante con el verde de los alrededores.

Terminaremos este apasionado viaje en Las Islas Maldivas, un paraíso en la Tierra, son un archipiélago de belleza inigualable que cautiva a todos los que tienen la fortuna de visitarlas. Con sus playas de arena blanca como el azúcar, sus aguas cristalinas de tonos turquesa y su ambiente de serenidad, las Maldivas son un destino verdaderamente paradisíaco.

Las playas de las Maldivas son como extensiones de sueños, donde la arena suave y blanca se desliza entre los dedos de los pies y el sonido suave de las olas acaricia los oídos. Es un lugar donde puedes caminar descalzo durante horas, sintiendo la conexión con la naturaleza en su forma más pura.

El océano que rodea las Maldivas es un mundo submarino deslumbrante y lleno de vida. Los arrecifes de coral, hogar de una gran variedad de peces tropicales y criaturas marinas, son ideales para practicar snorkel y buceo. La claridad del agua te permite ver hasta el último detalle de este vibrante ecosistema acuático.

Los bungalows sobre el agua, una de las imágenes icónicas de las Maldivas, ofrecen una experiencia de alojamiento única. Estas suites flotantes te permiten sumergirte directamente en el océano desde tu terraza privada y disfrutar de vistas panorámicas de las aguas tranquilas y el cielo estrellado por la noche.

La tranquilidad de las Maldivas es palpable en cada rincón de estas islas. Es un lugar donde puedes desconectar del estrés de la vida cotidiana y encontrar la paz interior mientras escuchas el suave murmullo del viento y el canto de las aves tropicales.

La cultura y la hospitalidad de los habitantes de las Maldivas son igualmente encantadoras. Los maldivos te reciben con sonrisas cálidas y te invitan a explorar su rica tradición y su deliciosa cocina local.

En resumen, las **Islas Maldivas son un paraíso terrenal donde la belleza natural se encuentra en su apogeo y la serenidad reina en el ambiente. Es un destino que te invita a relajarte, rejuvenecer y maravillarte ante la maravillosa creación de la naturaleza.**

Itinerario

Día 1: España / Estambul

Salida en vuelo, con destino Estambul, por la ruta elegida. Alojamiento.

Día 2: Estambul

Desayuno. Medio día de visita “Clásica”: Comenzaremos visitando la Basílica de Santa Sofía “Sabiduría Divina”, que es incuestionablemente uno de los más fantásticos edificios de todos los tiempos. Fue construida por Constantino el Grande y reconstruida por Justiniano en el siglo VI. Durante el Imperio Otomano fue convertida en mezquita y con el tiempo añadieron los minaretes. Proseguiremos visitando el antiguo Hipódromo que pertenece a la época bizantina; que fuera centro de la actividad civil del país y en el cual no solamente se realizaban las carreras de caballos y los combates de gladiadores, sino también las celebraciones en honor del Emperador. Hoy en día conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina y la Fuente del Emperador Guillermo. Continuamos con la Mezquita Azul, que fue construida en 1609 durante el sultanato de Ahmet, que queriendo superar con su mezquita a la Basílica de Santa Sofía, la construyó con 6 minaretes. Resto del día libre.

Día 3: Estambul / Capadocia

Media pensión. Día libre para seguir recorriendo la ciudad. A la hora indicada, salida en vuelo con destino Capadocia. Cena en el hotel.

Día 4: Capadocia

Media pensión. Opcionalmente podrás realizar un espectacular paseo en globo aerostático al amanecer. Hoy visitaremos esta región, que combina los caprichos de la naturaleza con lugares de gran interés cultural. Comenzamos la visita con la ciudad subterránea de Ozkonak u otra similar, construidas por las comunidades cristianas para protegerse de los ataques árabes. Parada en un taller de alfombras y kilims. Por la tarde, visita de los numerosos monasterios y capillas de Göreme, excavados en la roca y decorados con frescos. Continuación por el valle de Güvercinklik para disfrutar de una vista panorámica del castillo de Uchisar, situado en un promontorio de roca volcánica perforado por túneles y ventanas. Parada en un taller artesano de decoración y joyas de Capadocia. Cena en el hotel. Opcionalmente podrás asistir a un espectáculo de danzas folclóricas turcas.

Día 5: Capadocia / Pamukkale

Media pensión. Salida para visitar el Caravanserai Seleucida “Sultanhani”, ubicado en la legendaria Ruta de la Seda y que servía de lugar de parada para las caravanas. Continuación a Pamukkale, o “castillo de algodón”, pequeña localidad famosa por sus piscinas de travertino de color blanco petrificadas y formadas por la cal contenida en el agua de los manantiales termales que emanan en la zona. Cena en el hotel.

Día 6 : Pamukkale / Éfeso / Estambul

Desayuno. Visita de Hierápolis, antigua ciudad balnearia fundada alrededor del año 190 a.C. por el rey de Pérgamo, en gran medida durante la época romana; fue levantada en la parte superior de las piscinas con un bello teatro y gran necrópolis. Salida hacia Éfeso, la ciudad clásica mejor conservada de Turquía, donde destaca la Biblioteca de Celso, el templo de Adriano y su gran teatro. Continuación con la visita de la Basílica de San Juan, construida por el emperador Justiniano sobre la tumba del apóstol San Juan, que murió en Éfeso. Actualmente sólo se conservan sus ruinas. Parada en un taller donde se realizan desfiles y venta de prendas de piel. Salida en vuelo con destino Estambul. Alojamiento.

Día 7: Estambul

Desayuno. Día libre para seguir disfrutando de esta maravillosa ciudad.

Día 8: Estambul / (Male) Islas Maldivas

Traslado al aeropuerto. Tiempo libre. Salida en vuelo con destino Maldivas. Noche a bordo.

Día 9: Islas Maldivas

Llegada a Male. Traslado al hotel elegido. Alojamiento.

Días 10 al 12: Islas Maldivas

Desayuno. Días libres para disfrutar de la playa.

Día 13: Male / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

Día 14: España

Llegada

HOTELES:

ESTAMBUL (4 noches), Momento Beyazit****, Barceló Istambul****

CAPADOCIA (2 noches), Perissia****, Sunak Cave (hotel Cueva)

PAMUKKALE (1 noche), Sunak Cave (hotel Cueva)****, Adempira Thermal****

MALDIVAS (4 noches), Kurumba Maldives***** sup, Barceló Whale Lagoon Maldives***** (hab. Sunrise Beach Villa)

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Vuelo de línea regular, clase turista.
- Seguro de viaje.
- Turquía: alojamiento y desayuno. 3 cenas (bebidas no incluidas).
- Asistencia en castellano, traslados con chófer local.
- Visitas en circuito regular (compartido con más clientes) con guía en castellano.
- Maldivas: Estancia en el hotel y régimen elegido.
- Traslados en lancha rápida, hidroavión o vuelo interno según hotel seleccionado.

DETALLES ESPECIALES PARA LOS NOVIOS:

Hotel Kurumba Maldives: Con una estancia mínima de 4 noches, para viajar hasta 6 meses después de la boda. Detalle de bienvenida en la habitación y pequeños detalles; botella de vino de la casa (o champán para clientes alojados en todo incluido). Crédito de 30\$ por persona para tratamientos de spa.

Hotel Barceló Whale Lagoon Maldives: Cesta de frutas y botella de vino espumoso a la llegada, obsequio de bienvenida, decoración especial de la cama (una vez durante la estancia), cena romántica junto a la playa (una vez durante la estancia), crédito de 50 Usd por pareja para Spa (válido para tratamientos en pareja de duración mínima de 80 minutos), 50% de descuento en la segunda reserva para tratamientos en el Spa, 15% de descuento en las actividades de deportes acuáticos y buceo (excepto cursos de certificación y el buceo de entrenamiento).

Presentación obligatoria de certificado de matrimonio a la llegada.

Salidas

Domingos y lunes (5 nov-21 oct).

SALIDAS DESDE

Madrid / Barcelona.

Con Turkish Airlines

Precio

DESDE 3520€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes